

ELECTIONS LEGISLATIVES 2017

Le 2 juin 2017

Monsieur Pierre-Olivier CAVEY Directeur des études et campagne Ligue de Défense des conducteurs

Monsieur,

J'ai bien reçu le courriel que vous m'avez adressé, en tant que candidat aux élections législatives de juin prochain, à propos de la sécurité routière.

Même si pour l'heure je n'ai pas été contacté par des membres de votre association, je tiens néanmoins à vous faire part de mon point de vue.

Je considère en effet que cette question nous concerne tous et que l'évolution de la mortalité routière mérite que nous réfléchissions ensemble aux moyens, notamment dans le domaine de la prévention, à mettre en œuvre pour inverser la courbe.

Restant à votre écoute, je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations les meilleures.

De a v-s

Laurent LAFAYE, Candidat 1ère circonscription